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PESCA

PREGÃO PRESENCIAL Nº 050/2022
Processo Administrativo nº 690/2022

OBJETO: Aquisição de material de consumo.
VALOR ESTIMADO: R$ 24.091,81
DATA DE ABERTURA DAS PROPOSTAS E HORÁRIO: 10/05/2022 – 
15:00h.
LOCAL: Prédio Administrativo da Prefeitura Municipal de Quissamã – 
Comissão Permanente de Licitação – Rua Conde de Araruama, nº 425 
– Centro – Quissamã – RJ.
CRITÉRIO DE JULGAMENTO: Menor Preço Por Item.
CONDIÇÕES PARA A RETIRADA DO EDITAL: O Edital encontra-se 
a disposição dos interessados para consulta e retirada no endereço 
acima citado, mediante requerimento em papel timbrado e a entrega 
de 01 (uma) resma de papel A4, de segunda a quinta-feira, no horário 
de 08:00 às 11:00 horas e de 13:30 às 16:00 horas, e na sexta-feira no 
horário de 08:00 às 11:00 horas, exceto feriados municipais, estaduais 
ou nacionais, ou através do download no site http://www.quissama.rj.gov.
br.

Quissamã (RJ), 27 de abril de 2022.

Donato Tavares de Souza
Pregoeiro
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EXTRATO DE CONTRATO

1 - CONTRATO Nº 056/2022.
2 - Fato Gerador: Solicitação nº 1256/2022 – Pregão Presencial nº 
038/2022 – Processo nº 3110/2022 – SEMOB.
3 - Celebrado entre o Município de Quissamã e a empresa TALIMAQ 
CONSTRUTORA LTDA.
4 – Objeto: Contratação de empresa especializada para execução 
dos serviços de instalações elétricas, destinadas ao evento “Carnaval 
fora de época – Micareta Viver Quissamã”, conforme termo de 
referência que integra este contrato.
5 – Prazo: Em 12 (doze) dias, a partir da autorização de início de 
serviços.
6 - Forma de Pagamento: Em parcela única, conforme cronograma de 
desembolso.
7 - Valor Total: R$ 95.184,98 (noventa e cinco mil, cento e oitenta e 
quatro reais e noventa e oito centavos).

Quissamã (RJ), 27 de abril de 2022

Junio Selem Pinto
Secretário Municipal de Obras, Serviços 

Públicos e Urbanismo

Luciano de Almeida Lourenço
Chefe de Gabinete da Prefeita

SNA – SIMPLES NACIONAL 18/04/22 SECRETARIA TESOURO NACIONAL R$ 1.370,07 10.267-9
ORDEM BANCARIA 18/04/22 FUND. NACION.DESEN.EDUCAÇÃO R$ 218.295,63 6.574-9
FUNDEB 19/04/22 SECRETARIA TESOURO NACIONAL R$ 952.623,05 19.900-1
SNA – SIMPLES NACIONAL 19/04/22 SECRETARIA TESOURO NACIONAL R$ 1.258,25 10.267-9
FPM- FUND.PART.DOS MUNICIPIOS 20/04/22 SECRETARIA TESOURO NACIONAL R$ 221.519,74 73.044-0
FUNDEB 20/04/22 SECRETARIA TESOURO NACIONAL R$ 29.495,69 19.900-1
SNA – SIMPLES NACIONAL 20/04/22 SECRETARIA TESOURO NACIONAL R$ 842,35 10.267-9
ORDEM BANCARIA 22/04/22 FUND.NACIO. SAUDE R$ 1.938,00 62.4013-4
SNA – SIMPLES NACIONAL 22/04/22 SECRETARIA TESOURO NACIONAL R$ 5.180,22 10.267-9
ANP- ROYALTIES LEI 7990/89 22/04/22 SECRETARIA TESOURO NACIONAL R$ 7.641.569,05 73.058-0
ANP- ROYALTIES LEI 9478/97 22/04/22 SECRETARIA TESOURO NACIONAL R$ 10.481.805,41 73.058-0
FEP- FUND. ESPEC. DO PETROLEO 22/04/22 SECRETARIA TESOURO NACIONAL R$ 39.087,84 73.058-0

R$ 19.594.985,30

.

TOTAL
Quissamã, 26 de abril de 2022.

Simone Moreira
   Secretária Municipal de Fazenda

EDITAL DE NOTIFICAÇÃO
A Prefeitura Municipal de Quissamã, através da Secretaria Municipal de Fazenda, em cumprimento ao disposto no Art.
2º da Lei nº 9.452, sancionada pelo Excelentíssimo Senhor Presidente da República em 20 de março de 1997, notifica
aos partidos políticos, aos sindicatos de trabalhadores e as entidades empresariais, com sede neste Município, os
créditos abaixo discriminados:

REPASSES DE RECURSOS FEDERAIS
26/4/22

RECEITA RECEBIDO CREDITADO POR VALOR R$ CONTA 
CORRENTE

estado do rio de Janeiro
PrefeiturA MuNiCiPAL De quiSSAMÃ
Secretaria Municipal de fazenda  

 
 
 
 
 
 

CONSELHO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL
QUISSAMÃ RJ

 
 

 
 

EDITAL DE CONVOCAÇÃO 004 /2022
 
 
 O Conselho Municipal de Assistência Social – CMAS, em acordo com a Lei nº 1329
de 25 de outubro de 2012, alterada pela Lei nº 1382 de 26 de Novembro de 2013 no uso
de suas atribuições, convoca os Conselheiros Titulares e Suplentes, Conselheiros
Tutelares, Presidentes de Associações de Moradores, Líderes religiosos e Comunitários,
Servidores Municipais e população em geral, para a   QUARTA REUNIÃO ORDINÁRIA do
ano de 2022, a ser realizada no dia 04 de Maio de 2022, às 14 horas na Sede dos
Conselhos, situado na Rua Conde de Araruama, 585 – Centro – Quissamã – RJ.

 
 
 
 
PAUTA:
 
 
✔      Leitura e aprovação da ata da Terceira Reunião Ordinária de 2022;
✔      Informes Gerais.
 
 
 
 
 

Vânia Cristina Lista Pinto
Presidente do Conselho Municipal de Assistência Social
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CONCORRÊNCIA PUBLICA Nº 003/2022 – PROCESSO nº 
12509/2021 

 
I – HOMOLOGAÇÃO DE LICITAÇÃO 
 
Homologo a licitação na modalidade Concorrência Publica – Edital nº 
003/2022, conforme julgamento da Comissão Especial de Licitação, 
que declarou vencedora a empresa: VISÃO EMPREENDIMENTOS 
LTDA. 
 
II – ADJUDICAÇÃO DE LICITAÇÃO: 
 

Adjudico o objeto da Concorrência Publica – Edital nº 003/2022 – 
Processo nº  12509/2021 Contratação de empresa especializada para 
execução de sistema de drenagem na Rua 12 de Junho e capeamento 
asfáltico de 35.750m2 (5,5km x 6,5m) de ruas no bairro Piteiras e 
pavimentação em paralelepípedos com reaproveitamento dos mesmos em 
trechos de ruas no Sítio Quissamã II e Praia de João Francisco, conforme 
requisitos da Lei nº 8.666/93, bem assim na Legislação Municipal e as 
normas deste edital, a licitante vencedora: VISÃO EMPREENDIMENTOS 
LTDA, CNPJ nº 10.639.965/0001-82, no valor de R$ 2.878.003,20 (dois 
milhões, oitocentos e setenta e oito mil três reais e vinte centavos).  
 

Quissamã (RJ), 27 de abril de 2022. 
 

Junio Selem Pinto 
Secretário Municipal de Obras, Serviços Públicos e Urbanismo 

 
Luciano de Almeida Lourenço 

Chefe de Gabinete 

P O R T A R I A Nº 21.827/2022

A PREFEITA MUNICIPAL DE QUISSAMÃ, no uso de suas atribuições legais, 

RESOLVE: Receber, com ônus para este Município, a servidora cedida para a 
Prefeitura Municipal de Quissamã, conforme relação abaixo:

MAT. NOME FUNÇÃO ÓRGÃO 
CEDENTE

A PARTIR 
DE

LOTAÇÃO 
PMQ

39720 Raquel da Silva Ribeiro Agente de Programa de 
Esporte e Lazer I-A

Prefeitura M. de 
Macaé 16/03/2022 SEMEJ

Gabinete da Prefeita, 25 de abril de 2022.

MARIA DE FÁTIMA PACHECO
Prefeita

republicada por incorreção

P O R T A R I A Nº 21.827/2022

A PREFEITA MUNICIPAL DE QUISSAMÃ, no uso de suas atribuições legais, 

RESOLVE: Receber, com ônus para este Município, a servidora cedida para a 
Prefeitura Municipal de Quissamã, conforme relação abaixo:

MAT. NOME FUNÇÃO ÓRGÃO 
CEDENTE

A PARTIR 
DE

LOTAÇÃO 
PMQ

39720 Raquel da Silva Ribeiro Agente de Programa de 
Esporte e Lazer I-A

Prefeitura M. de 
Macaé 16/03/2022 SEMEJ

Gabinete da Prefeita, 25 de abril de 2022.

MARIA DE FÁTIMA PACHECO
Prefeita

republicada por incorreção
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Ata da Primeira Reunião Ordinária do Conselho Municipal de Meio Ambiente e
Desenvolvimento Sustentável – COMADES – Quarta Gestão

Ao sétimo dia do mês abril do ano de dois mil e vinte e dois, às quatorze horas e trinta minutos,

iniciou-se a primeira reunião ordinária da quarta gestão do Conselho Municipal de Meio Ambiente e

Desenvolvimento  Sustentável  –  COMADES  –  com  a  presença  do  Presidente  do  Conselho,  Sr

Marcelo  de  S.  Batista,  da  Secretária  Executiva,  Sra  Michelly  Ferreira,  assim  como  os  demais

conselheiros: Sr Luiz Carlos F. Lopes, Sr Carlos Eduardo Ferreira Maia, Sr José Borba Pessanha,

Sra Janaína Isidoro A. de Souza, Sr Marcelo Braga Pessanha, Sra Nilza Almeida V. de Jesus, Sra

Rosemary Ribeiro Ferreira, Sr Rubens da R. Garcia, Marilda Regina do Esp. S. Gonçalves, Sra Carla

A.  B.  Pessanha,  Sra  Luiza  F.  Salles  e  Sra  Leila  Márcia  V.  C.  Santos  e  da  equipe  técnica  da

Secretaria Municipal de Agricultura, Meio Ambiente e Pesca, Sra. Alessandra de Oliveira, Sra. Ana

Paula Costa, Sr André Figueiredo, Sra Fernanda Quevedo, Sra. Manon Perdomo, Sr. Luiz Antônio F.

Dos Santos, Sr. Ney Aleixo e Sra. Sabrina de Almeida. Com a palavra o Sr. Marcelo Batista iniciou a

reunião cumprimentando a todos e agradecendo  a presença.  Logo,  a  Sra Michelly  agradeceu a

presença dos membros e apresentou a pauta da reunião a saber: 1 - Leitura da ATA da reunião de

posse,  2  -  Assuntos  pertinentes  ao  Fundo  Municipal  de  Conservação  Ambiental  (FUMCAM)  e

votação da prestação de contas, 3 - Apresentação das ações relativas ao Programa Municipal de

Educação Ambiental (ProMEA), 4 - Abertura para assuntos gerais e encerramento. Prosseguiu com a

leitura da ATA da reunião de posse e todos concordaram com os assuntos ali relatados, aprovando

sua publicação. A seguir, o Sr Ney apresentou as contas do FUMCAM do ano de 2021, ou seja, entre

01/01/2021  até  31/12/2021,  começando  com  a  explicação  entre  movimentação  orçamentária  e

movimentação  financeira.  Com  relação  a  primeira,  houve  uma  dotação  orçamentária  de  R$

407.000,00 conforme previsto no QDD – Quadro de Detalhamento de Despesa em 2021, havendo

remanejamento no valor  de R$ 262.000,00;  não foi  feito empenho algum, portanto sem nenhum

gasto  orçamentário,  apresentando  saldo  orçamentário  de  R$  145.000,00. Com  relação  a

movimentação financeira, apresentou o saldo da conta no Banco do Brasil - c/c: 13554-2 no valor de

R$ 43.035,55 em 01/jan/2021, havendo sido depositado no decorrer do ano o valor de R$ 415.323,90

em consonância da Lei Municipal 1988 de 07 de dezembro de 2020 que autoriza o repasse de 8% do

valor do repasse do ICMS Ecológico, totalizando R$ 458.359,45 em 31/dez/2021. Esclarece ainda

que  não  houve  movimentação  financeira  e  patrimonial  no  período. A  prestação  de  contas  foi

colocada  em  votação  pela  secretária  Executiva,  sendo  provada  por  unanimidade  gerando  a

resolução  008/2022 a ser publicada no Diário Oficial. Ainda sobre o assunto o  Sr Marcelo Batista

falou que é preciso de um técnico em contabilidade para proceder com a gestão administrativa para

iniciar a utilização de recursos do FUMCAM. O Sr Marcelo Braga Pessanha informou que o ministério

público passará a fiscalizar o motivo de não haver gastos de recursos em qualquer tipo de Fundo,

CONSELHO MUNICIPAL DE MEIO AMBIENTE E
DESENVOLVIMENTO SUSTENTÁVEL - COMADES

Rua Manoel Gomes dos Santos, 150 – Alto Alegre CEP 28.735-000 – Quissamã.

uma vez que os recursos devem ser aplicados. Também sugeriu que os recursos do FUMCAM sejam

usados como alavanca para fomentar mais e mais projetos, utilizando como contrapartida e servindo

para capacitar os técnicos para elaboração de projetos. Iniciando o próximo ponto de pauta, a Sra

Ana Paula apresentou a metodologia de elaboração do documento ProMEA, onde foram relatadas as

ações que devem ser executadas, seus objetivos, a metodologia para a mobilização de pessoas, por

meio da aplicação de questionário de percepção ambiental (QPA), a capacitação e nivelamento e por

fim as reuniões e oficinas. Relatou também a importância da primeira e da segunda oficina para a

elaboração do ProMEA, uma vez que foram apresentados os principais pontos da legislação sobre

educação ambiental,  o  diagnóstico  baseado no questionário,  a proposta de ações de cada eixo

temático e a seleção dos projetos prioritários. Falou ainda sobre cada eixo temático tal como água e

esgoto, arborização urbana, coleta seletiva e resíduos sólidos, unidades de conservação e ambiente.

Sobre o eixo “arborização urbana” foram levantadas questões sobre sua importância, uma vez que é

perceptível a necessidade de melhoria em várias práticas, entre elas a melhor utilização de resíduos

orgânicos nas propriedades rurais e urbanas; melhoria na execução das podas que acabam sendo

drásticas e muitas vezes matam as árvores e, por fim, a necessidade de fluxo diferente na coleta de

resíduos,  devendo  ser  melhor  utilizado  os  resíduos  de  poda  e  de  jardinagem.  Continuando,  foi

avaliado que os quatro eixos temáticos são propositadamente abertos e não vinculados a datas

comemorativas específicas, ficando assim abertos para um conjunto amplo de parcerias e atividade a

serem criadas com as entidades municipais interessadas. Em seguida a Sra Rosemary, presidente

da Colônia de Pesca, verbalizou seu interesse em incluir a colônia em várias ações do ProMEA, se

colocando a disposição. Ainda sobre o ProMEA foi relatada atividade já em andamento, em parceria

com a SEMED, que é a capacitação ambiental dos Professores na rede municipal. O primeiro tema,

realizado no mês de março de 2022, foi  Captação e Tratamento de água, tendo a parte teórica

realizada no cinema do Sobradinho e a parte prática na Estação de Tratamento de Água – ETA da

CEDAE. As temáticas das demais atividades de capacitação terão como tema as Aves migratórias

da Restinga de Jurubatiba, que acontecerá nos dias 18,19 e 28 do mês de abril, sendo que em maio

a temática será sobre os diferentes ambientes naturais do município com visita técnica prevista na

Mata  de  São  Miguel.  Continuando,  foi  apresentada  a  necessidade  criação  e  uma  Comissão

Interdisciplinar  de  Acompanhamento  e  Monitoramento  do  Programa  Municipal  de  Educação

Ambiental – ProMEA com a composição de cinco membros, de duas secretarias diferentes. O Sr

Marcelo fez  sugestão solicitando que haja participação de entidades da sociedade civil, sendo que a

Sra Marilda Gonçalves, conselheira e representante da Associação de Moradores da Praia de João

Francisco  se  prontificou  a  participar  no  lugar  de  um  representante  da  SEMAG.  A  Secretaria-

Executiva encaminhou a votação da Comissão Interdisciplinar de Acompanhamento e Monitoramento

do Programa Municipal de Educação Ambiental – ProMEA, com respectiva extinção da Comissão

Interdisciplinar de Elaboração do ProMEA, sendo aprovada por unanimidade. Foi informada que essa

decisão será publicada no D.O. através da resolução 009/2022. na pauta relacionada a assuntos

gerais, o Sr Marcelo Braga solicitou que a SEMAG realize o cadastro de instituições locais sem fins
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colocando a disposição. Ainda sobre o ProMEA foi relatada atividade já em andamento, em parceria

com a SEMED, que é a capacitação ambiental dos Professores na rede municipal. O primeiro tema,

realizado no mês de março de 2022, foi  Captação e Tratamento de água, tendo a parte teórica

realizada no cinema do Sobradinho e a parte prática na Estação de Tratamento de Água – ETA da

CEDAE. As temáticas das demais atividades de capacitação terão como tema as Aves migratórias

da Restinga de Jurubatiba, que acontecerá nos dias 18,19 e 28 do mês de abril, sendo que em maio

a temática será sobre os diferentes ambientes naturais do município com visita técnica prevista na

Mata  de  São  Miguel.  Continuando,  foi  apresentada  a  necessidade  criação  e  uma  Comissão

Interdisciplinar  de  Acompanhamento  e  Monitoramento  do  Programa  Municipal  de  Educação

Ambiental – ProMEA com a composição de cinco membros, de duas secretarias diferentes. O Sr

Marcelo fez  sugestão solicitando que haja participação de entidades da sociedade civil, sendo que a

Sra Marilda Gonçalves, conselheira e representante da Associação de Moradores da Praia de João

Francisco  se  prontificou  a  participar  no  lugar  de  um  representante  da  SEMAG.  A  Secretaria-

Executiva encaminhou a votação da Comissão Interdisciplinar de Acompanhamento e Monitoramento

do Programa Municipal de Educação Ambiental – ProMEA, com respectiva extinção da Comissão

Interdisciplinar de Elaboração do ProMEA, sendo aprovada por unanimidade. Foi informada que essa

decisão será publicada no D.O. através da resolução 009/2022. na pauta relacionada a assuntos

gerais, o Sr Marcelo Braga solicitou que a SEMAG realize o cadastro de instituições locais sem fins

lucrativos e com CNPJ ativo para estarem aptas a receberem doação de pescados apreendidos em

fiscalizações ambientais futuras. Falou sobre a importância dos funcionários da secretaria realizarem

o Curso de Gestão de Unidades de Conservação que está sendo ofertado pela Secretaria de Meio

Ambiente  do  Estado  e  também  informou  que  ocorrerão  várias  atividades  no  mês  referente  ao

aniversário do PARNA Jurubatiba e que em breve divulgará o cronograma. A Sra Luiza falou sobre o

campeonato de pesca ocorrido no mês passado e que foi de grande notoriedade para o turismo.

Após as considerações finais e verificado se não havia mais nada a ser tratado, o presidente do

COMADES, o Sr Marcelo agradeceu a presença de todos e finalizou a reunião as quinze horas e

quarenta minutos, ficando a próxima reunião ordinária agendada para o dia quatorze de julho de dois

mil e vinte e dois, ás 14hs no mesmo local. 


